

4 informations startup à retenir ce 25 septembre 2018

Chaque jour, retrouvez dans notre article EnBref les informations startup à côté desquelles il ne faut pas passer.

Temps de lecture : minute

25 septembre 2018

PSA étend son offre Free2Move aux véhicules électriques

Autolib disparu, les concurrents se bousculent pour prendre sa place. Et PSA dégage cet automne 500 voitures 100% électriques de son cru (Citroën C-Zéro et Peugeot iOn) disponibles en autopartage via son offre Free2Move. Ces dernières bénéficieront du stationnement gratuit dans toute la ville de Paris. Et l'application éponyme recensera par ailleurs également les voitures des autres acteurs du secteur.

Le Conseil national du numérique lance son forum contributif

Dans le cadre des États généraux du numérique, le Conseil national éponyme a lancé un forum contributif pour recueillir les contributions des institutions, associations et entreprises intéressées. Les sujets économiques, sociétaux et sociaux évoqués nourriront les discussions qui auront lieu dans les groupes de travail lors de la prochaine phase. Le forum est ouvert jusqu'au 25 octobre et les inscriptions s'effectuent en ligne ou par e-mail.

Umanis lance le hackathon " AI for a better world "

Le spécialiste des solutions data oriented Umanis lance son hackathon dédié à l'intelligence artificielle. L'objectif ? Construire des algorithmes dans les domaines de la santé, de l'environnement, de l'énergie, des Fintech, du retail et du luxe. L'événement se déroulera en deux temps : d'abord en ligne, les participants ayant six semaines pour mettre en place un prototype d'algorithme innovant et ayant un réel impact éthique. Puis les cinq meilleurs projets seront départagés après un pitch devant les dirigeants d'Umanis. Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 4 octobre.

Le groupe Facebook français Wanted lauréat d'une bourse d'un million de dollars

Jackpot pour la communauté française d'entraide Wanted ! L'ensemble de 82 groupes, qui recense des centaines de milliers de personnes, a été retenu dans le cadre du programme Facebook Community Leadership. Les "leaders de la communauté" bénéficieront d'une résidence incluant un accompagnement, de la formation et un financement d'un million de dollars.